



El presente documento constituye el Aviso de Privacidad para efectos de lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares (LFPDP) y la Ley General de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (LGPDPPO) y demás que resulte aplicable, el cual pone a disposiciones que emanan de ella o se relacionan con dicha normatividad legal.

Este Aviso de Privacidad aplica a la información personal recopilada sobre la Agencia Digital Systemar en su carácter de Responsable, la cual tiene su domicilio, el ubicado en Calle privada Triana número exterior 41, número interior 20 C entre Calle Lanceare y Calle Véneto, Colonia Conjunto Urbano Real Verona, Tecámac de Felipe Villanueva, C.P.55767, Estado de México, de tal forma hace de su conocimiento que la información de los usuarios es tratada de forma estrictamente confidencial.

Finalidad

Los datos personales recabados, serán utilizados con el fin de innovar estrategias digitales, a través del desarrollo de páginas web, diseño gráfico, aplicaciones móviles, manejo de redes sociales, entre otras.

En el supuesto de que el usuario lo autorice al momento de su registro, los datos de contacto proporcionados se emplearán para enviar información relacionada con el control administrativo. Por otra parte, si no desea que sus datos personales se utilicen para esta finalidad, al momento de su registro, se le permitirá indicarlo.

Datos recabados

Para las finalidades antes señaladas se solicitarán los siguientes datos personales:

Nombre completo, correo electrónico, domicilio, datos de contacto de la persona encargada, número de teléfono, datos de contacto adicional que se proporcionen, RFC, datos financieros, datos de clientes y empleados, permiso de publicación de datos, acceso a registros financieros y contables, datos y documentos que se derive del proceso.

Es importante precisar que no se recabarán datos personales sensibles.

Fundamento legal para el tratamiento de datos personales

Se prevé su fundamento en términos de los artículos 14, 15, 16, 18, 19, 20, 21, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 40, 41, 42, 68 y 90 de la Ley General de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y de conformidad con el artículo 16 párrafo segundo de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.



Derechos ARCO

Como usuario, tiene derecho a conocer qué datos personales se tienen de usted, para qué se utilizan o las condiciones del uso. Por tal motivo, es su derecho solicitar la rectificación de los mismos en caso de que no sea la indicada, para que de esta forma sea modificada o actualizada en nuestro sistema y se haga la corrección pertinente, de este modo pueda ser conforme a los principios, deberes y obligaciones previstas en la ley aplicable.

Transferencia de datos personales

No se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

Cambios al aviso de privacidad

En caso de que se efectúe o exista un cambio de este aviso de privacidad, se hará de su conocimiento en la propia herramienta de SYSTEMAR.